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DELLO SBARBA (Grüne Fraktion - Gruppo verde - Grupa vërda): Per cedere a privati le proprie 

quote nella società ABD la Provincia nel bando di gara ha richiesto un prezzo di 3,8 milioni di euro. La 
cordata che si è aggiudicata la gara ha offerto 4 milioni di euro. Nel bilancio 2017 di ABD si legge che la 
società è in possesso di beni per un valore di 34.939.322 €, un patrimonio netto di 35.155.797 €  e 
5.766.221 € in liquidità, di cui 4,8 milioni in banca. In sostanza, chi paga 4 milioni per acquisire ABD si può 
ripagare subito la spesa con la liquidità disponibile, e gli restano ancora quasi due milioni di € in liquidità. 
Sulla base di questi dati molti osservatori hanno giudicato l’intera operazione come “un regalo ai privati, 
purché qualcuno si prenda l’aeroporto”.   

Si chiede pertanto: 
1. Il prezzo 

di 3,8 milioni di € messo dalla Provincia a base della gara per la cessione del 100% delle quote di ABD è 
adeguato al valore della società, visti i dati di bilancio e le disponibilità patrimoniali e liquide della società 
ABD? In base a che cosa e con quali calcoli di stima si è arrivati a fissare quel prezzo? 

2. Quali 
garanzie ha la Giunta provinciale, o ritiene di avere, di non essere un domani chiamata a rispondere di 
danno erariale per aver chiesto un prezzo così basso per una società con i citati valori sia patrimoniali 
che liquidi? 

 


